

●11月12日(火)千里RC訪問

山本 行伸

於:千里阪急ホテル

千里ロータリークラブはHPにもありますが会員の半数以上が学識経験者のクラブとのことで、会場の千里阪急ホテルのクラシカルな雰囲気も相まって何かインテリジェンスの香りのする例会でした。大橋ガバナーのお話も、横で見ているか学会発表のような格調高い景色を感じました。また千里RCと当クラブとは古くから強い繋がりがあっても教えて頂きました。初めて他クラブの例会に出席しましたがとても素敵な時間でした。ありがとうございました。



●11月14日(木)交野RC訪問

明石記世彦

於:私部会館101-102号室

地域の公民館で例会を実施されており、皆さんが気取らず和気藹々と活動されているのが印象的でした。

12時30分には昼食を済ませ例会に臨むのはいいい取組だと思いました!

食事もピンキリで考えておられ、節約もしながら事務局の方を採用して手作りの例会を運営されていました。

食事がどうこうではなく、会員みんながプライドを持って交野RCらしさを全面に出されている姿がとても印象的でした。改めて良い経験をさせていただきました。ありがとうございます。

最後に今年のSAAさんの企画でダーツを使ってのスピーチの時間があり、サプライズで城戸さんが指名され、人生の中で一番嬉しかったことを話されました。



出席報告

11月7日

(11/7)の出席者数:24名(0)
(11/14)休会

11/7 出席率:57.14%

※()内数字は出席免除会員の出席者数
会員:49名(免除7名)

	10/17	10/24	10/31
HC出席	21(0)名	19(1)名	休会
MU出席	8(0)名	8(0)名	
修正出席率	69.05%	62.79%	

Rotary



HIGASHI-OSAKA EAST R.C.

国際ロータリー 第2660地区 東大阪東ロータリークラブ

CLUB WEEKLY No.2829

国際ロータリー会長
ステファニー A. アーチック

会長 戸田 尊文

Rotary
District 2660



未来に向けて原点回帰
~100年続くクラブ作り~



ロータリー財団月間

例会日:2024年11月21日
(令和6年11月21日)

今日の例会

2024年11月21日

- 本日の卓話
「知ってびっくり!ロータリー財団の活動」
山本 行伸ロータリー財団委員長
- 今日の歌「われら日本のロータリアン」
ピアノ 岩島 佳子 先生

来週の例会

- 11月28日(木)
大橋 秀典ガバナー公式訪問
卓話「2024-25 RIおよび地区方針」
国際ロータリー第2660地区
ガバナー 大橋 秀典 様

会長の時間

戸田会長

先週は休会でした。この間、当クラブと衛星クラブのメンバーが、元米山奨学生のカール君が行う沖縄ウミガメ保全団体の視察に行ってくださいました。当日の沖縄は雨で大変だったそうです。詳しくは後ほど委員会から報告していただきます。

同日、私は急遽、金沢・輪島に行ってきました。創立60周年記念式典の記念品として輪島塗の製品を検討していたところ、豪雨災害で亡くなられた中学3年生の喜三翼音(きそ はのん)さんのお祖父様が輪島塗の蒔絵(まきえ)職人であることが分かりました。

。「蒔絵」とは、漆で絵柄を描いた漆器の表面に金・銀の金属粉や色粉を蒔きつけて付着させる、日本独自の技法です。

そこで、翼音さんとの合作であるフクロウのデザインが施された「hanonカップ」を記念品とし、さらに輪島支援に関心を持っていただくため、このカップのストーリーを記したメッセージを添えたいと考えました。早速、金曜日に輪島市役所に問い合わせ、喜三さんのSNSにメッセージを送ったところ、同日夕方には連絡が取れ、翌日訪問させて頂くことになりました。

翌土曜日午前中は、翼音さんの四十九日法要でした。その夕方、喜三さんがお住まいの石川県野々市市の仮住まいに伺い、供花とお参りをさせていただきました。そして、お祖父様である喜三誠志(きそ さとし)さんから、地震豪雨災害や、生前の翼音さんについて色々とお話を伺いました。「hanonカップ」のデザインや価格などは、「私も一緒に手伝って売ってあげるから」と言っていた美術部の翼音さんと一緒に決めて作られたそうです。私は「翼音さんはお亡くなりになりましたが、こうして翼音さんがたくさんカップを売ってくれてますよ」とお伝えしました。今週末、関西学院大学で開催される輪島朝市のイベントに喜三さんも来られる予定ですので、「hanonカップ」を買いに行きたいと思っています。翌日曜日には早朝から輪島に向かい、輪島高校を訪問しましたが、このお話はまた後ほどお伝えいたします。

東大阪東ロータリークラブ

HP: <http://www.higashiosaka-eastrc.jp>

会長: 戸田 尊文
幹事: 山崎 直人
会報資料担当: 石田 肇

創立: 昭和40(1965)年3月4日 例会場: ホテルセイリウ 例会: 毎週木曜日 12:30~
事務局: 〒579-8012 東大阪市上石切町1-11-12 ホテルセイリウ302号室
TEL072-985-0189 FAX072-985-0577 E-mail:higashiohrc@air.ocn.ne.jp

幹事報告

山崎幹事

《これからの予定》

- 11/23(土) 米山梅吉記念館日帰り旅行
(一由会員、土谷カウンセラー、イ・ジヒョンさん参加)
- 11/26(木) 衛星クラブ例会 19:00~
- 11/28(金) ガバナー公式訪問
11/28(金)~30日(土) 地区大会
- 12/5(木) 例会後、12月度定例理事会
《連絡事項》
- 11/14(木) 会員研修委員会による新入会員研修を開催いたしました。横谷会員、奥林会員、岡会員お疲れ様でした。
- 昨日、第2回指名委員会を開催いたしました。
- 皆様にご協力いただきました「令和6年9月能登半島豪雨災害支援金」64,000円を地区へ送金いたしました。
- 前回に引き続き、地区大会の名札を配布しております。地区大会当日は必ず持参して下さい。

委員会報告

◎米山奨学委員会 新井委員長
この度、古川会員にマルチプル1回目にご協力いただきました。有難うございました。
引き続き皆様のご協力をよろしくお願い致します。

◎会員研修・会員選考委員会 北川委員長

■第1回 会員研修委員会報告

場 所: 東大阪市ロータリークラブ事務局で開催
出席者: 山崎直人幹事、北川忠嗣研修委員長、
表康之研修副委員長
新入会員: 横谷英二・奥林泰一郎・岡修一郎

山崎幹事より研修委員会に対する主旨説明
北川研修委員長より、新入会員のための基本的ロータリーの知識について報告

- ①ロータリーの親睦とは、ロータリーでは親睦と友情を深め乍ら奉仕を行う。
- ②ロータリーにおける奉仕とはクラブが団体として奉仕するのはむしろ本質ではないとされています。それは、ロータリークラブの組織なり運営で判ります。
- ③ロータリーの目的とは、地域に向かってロータリー精神を奨励、助長拡大するための実践的活動をするのが、真のロータリーの目的であり、それを世界的な規模で調整するのがRI(ロータリーインターナショナル)の目的です。

- ④職業奉仕のお話『毎週の例会で心を磨く』
国際ロータリー第2680地区パストガバナー深川純一先生の講演から抜粋、
ロータリー運動は、倫理運動です。ロータリークラブは寄付団体でも慈悲団体でもボランティア団体でもありません。ロータリアンに奉仕の心を授け、倫理を提唱していく団体、即ちロータリアンの心の開発を第一義とする団体であります。
- ⑤何故職業奉仕を学ぶのか。それは、ロータリーの本質に繋がるからです。
(イ) 最もよく奉仕をする者、最も多く報いられる(超我の奉仕)
(ロ) ロータリーの目的、第2職業上の高い倫理基準の保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものとする事。
(ハ) ロータリーに入会すれば、みんな平等です。胸襟を開き、ロータリーを話し合しましょう
(ニ) ロータリーは、国際的な大組織ですから当然一定の基準があります。
皆さんがこれを急に覚えようとしても無理です。とにかく例会へ出席することが第一です。
この度、古川会員にマルチプル1回目にご協力いただきました。有難うございました。
引き続き皆様のご協力をよろしくお願い致します。

創立60周年記念事業報告

60周年記念事業 沖縄訪問報告書

滝川 晃

11月9日、ロータリアン9名、ロータリアンの家族2名で、カール・バステアンさんが代表の「チュラムラ」を訪問しました。ウミガメ保護のきっかけ、保護活動の取り組みの必要性、保護活動には地域の方々の理解協力が必要であることなど、たくさんのお話を聞くことができました。やはり金銭面での支援がなければ活動を継続することができないということでした。今回の支援に対してカールさんはとても感謝していました。カールさんの娘さまがアルバイトしている地元の人気の料理屋さんで食事会では楽しく交流することができました。60周年記念式典に参加していただくことを約束していただき、今後は式典に向けて打ち合わせを進めていきます。

海がめNPO訪問記と懇親会

藤本 良男

カール君に初めてお会いして人物像が少しずがわかりました。

海がめNPOを設立してからの説明や、彼のロータリーとの関わり合いの話からと海がめへの思い入れがいかにかすごいかは我々のクラブの8名と多くの時間を割いて説明と地元人との関わり合いが大事であるとの説明でした。ボランティア活動の人員が在米軍の奥様方で約40名ぐらいの人員で活動されていると説明を受けました。
彼の活動の支援を今回だけではなく毎年持続可能な活動にしていければいいと考えます。
懇親会ではいつの間にか時間がきました。全員が満足しているとおもいます。



ガバナー公式訪問 レポート

●10月29日(火) 大東RC訪問

西村 智子

於: 大東市民会館4階「大会議室」
大東ロータリーさまへ大橋ガバナー、一由さん、土谷美佐子さん、西村で行って来ました。

女性会員はおらず、男性ばかりでしたが多くの方が名刺交換してくださいました。今年で57年のクラブさんということですか？落ち着いた雰囲気です。4つのテストの歌でラジオ体操のような振り付けがあったり、握手タイムは、整列することにより全員と握手できるシステムが構築されていてビックリしました。週報はQRコードからアクセスして見るといってペーパーレスで、経費節減と事務局さんの手間を省くために、うちのクラブでも取り入れるべきだと思いました。
機械の接続も問題なかったです。



●10月30日(水) 大東中央RC訪問

古川 靖明

於: ホテル阪奈4階「平成の間」
大東中央RCでPRしてきました。兎に角景色がきれい！明石大橋も見えてたみたいです。このクラブは会員26名半数が女性と言う特徴のある落ち着いた雰囲気のクラブでした。



●11月8日(金) 寝屋川RC訪問

一由 麻里

於: ニューコマンドーホテル大阪「おろろーじゅ」
公式訪問。木村様、一由同行致しました。会長ご挨拶の時、ガバナー月信より米山奨学生の内容を引用されてお話をされました。しっかりと会を進行されているなかにも、仲の良い雰囲気が感じ取れました。木村さんが、ロータリーの友から寝屋川ロータリークラブの出ている箇所を抜粋した冊子をお持ちになり、会長含めた会員の方々も感激されていました。
最後に、地元四反田んぼをお持ちの会長より、新米のお土産を頂き感謝でした。